

# Veranstaltung - Blumenwiesen in Büren

Teilprojekt «Privatgärten» der Umweltschutzkommission mit der Pusch Stiftung



## Liebe Gartenbesitzerinnen und Gartenbesitzer aus Büren

Wildblumenwiesen sind unverzichtbar für die Förderung der Artenvielfalt, denn sie übernehmen vielfältige Funktionen. Sie bieten wertvollen Lebensraum für Insekten, Vögel und Kleintiere, fördern als Trittstein-Biotope die Vernetzung der Natur und sind Nahrungsquelle für Wildbienen und Schmetterlinge.

Im Rahmen der Umweltschutzkommission (UWK), beteiligt sich **Büren** an einem Pilotprojekt der **Stiftung PUSCH – Praktischer Umweltschutz**. Ausgehend vom Kanton Solothurn sollen in den kommenden Jahren in der ganzen Schweiz mehr Blumenwiesen entstehen – im öffentlichen Raum und im eigenen Garten.

Mit der richtigen Pflege eignen sich auch kleine Flächen sehr gut, um mit einheimischen Blumen neuen Lebensraum für Insekten, Vögel und Kleintiere zu schaffen.

Erfahren Sie, mit welchen Massnahmen **Büren** die Artenvielfalt im Siedlungsgebiet fördern möchte, wo in **Büren** neue Blumenwiesen entstehen und wie Sie im eigenen Garten erfolgreich auch kleine Wiesen dauerhaft zum Blühen bringen.

Folglich laden wir sie alle recht herzlich zur Veranstaltung ein:

**Mittwoch, 2. März 2022**

**Die Veranstaltung startet um 19.00 Uhr**

**Im Gemeinschaftsraum des Gemeindehauses**

**An der Seewenstrasse 18 in Büren SO**

Informationen zum Projekt sind auf der Homepage unserer Gemeinde [www.bueren-so.ch](http://www.bueren-so.ch) aufgeschaltet.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme und auf ihr Feedback.

Die Umweltschutzkommission und die Pusch Stiftung

**Für die Vorbereitung sind wir für eine Anmeldung unter Telefonnummer 061 911 90 73 oder per E-Mail via [roman.oeschger@bueren-so.ch](mailto:roman.oeschger@bueren-so.ch) dankbar. Aber selbstverständlich sind Sie auch spontan herzlich willkommen.**

**Es gelten die zu diesem Zeitpunkt gültigen Corona-Massnahmen.**